



el Heraldo, Lunes, 12-IV-1995 b.u.

872-946

4

Mié

*Actividad podría concretarse en Mayo

8664873

Gestionan traslado de restos de Januario Espinoza a Linares

En conferencia de prensa ofrecida ayer en esta ciudad, el SEREMI de Educación, José Vargas Vega, alcalde de Linares, Sergio Sepúlveda Corvalán y el historiador Jaime González Colville, dieron a conocer la iniciativa tendiente a trasladar los restos del escritor y periodista Januario Espinoza a Linares.

En la oportunidad, el SEREMI de Educación, José Vargas Vega, manifestó que ya se habían iniciado las conversaciones con los familiares de Januario Espinoza, para trasladar los restos que actualmente reposan en el Cementerio General de Santiago con el propósito de rendirle un homenaje póstumo, coincidiendo con el nuevo aniversario de esta ciudad.

"La verdad es que el Ministerio de Educación, a través de esta Secretaría Regional, ha valorado enormemen-

te el gesto del historiador Jaime González Colville para hacer posible el retorno de los restos de Januario Espinoza, cuyo aporte a las letras chilenas fue muy significativo".

"En lo personal conozco muy bien la casa donde nació el escritor y que está ubicada en la localidad de Palmilla y por eso nos interesa tanto concretar esta iniciativa que será apoyada con la edición de un pequeño libro con su biografía para distribuirlo en el mes universario de Linares", señaló.

HISTORIADOR

Por su parte, el historiador Jaime González Colville recordó que Januario Espinoza del Campo, hijo de José Santos Espinoza y Delfina Del Campo, desarrolló una actividad literaria muy significativa, destacando entre

sus publicaciones "Cecilia", una de las novelas más notables de la literatura chilena, "La vida humilde", "Las inquietudes de Ana María" y otras obras de similar calidad. Además, publicó el ensayo "Figuras de la política chilena" que está considerando como una de las grandes obras en su género.

González destacó también que Januario Espinoza fue uno de los fundadores de la primera Asociación de Periodistas de Chile y que tuvo un papel relevante como columnista de "Las últimas Noticias" y "El Ilustrado".

Recordó que Januario Espinoza nació en Palmilla el 11 de marzo de 1879 y falleció en Santiago el 7 de febrero de 1946.

ALCALDE

El tanto, el alcalde de Linares, Sergio Sepúlveda

Corvalán, señaló que la iniciativa de trasladar los restos de Januario Espinoza a esta ciudad, tiene por finalidad mostrar a las actuales generaciones la obra del connodido escritor Januario Espinoza.

"Nuestra intención es trasladar los restos del escritor el día 29 de mayo, efectuando su exhumación en Santiago para luego efectuar la ceremonia de recepción por parte de la comunidad a las 19 horas en una capilla ardiente en la Iglesia Catedral. Posteriormente, el día 30 de oficializará una Misa de Responso por parte del Obispo de Linares, Carlos Camus, para depositar sus restos en una cripta que probablemente instalariamos en la Plaza de Oriente, aprovechando que está ubicada en la calle que lleva su nombre", explicó.

Gestionan traslado de restos de Januario Espinoza a Linares [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gestionan traslado de restos de Januario Espinosa a Linares [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)